

TYPHUS EXANTHÉMATIQUE.

Afrique : ALGÉRIE. — Au cours de la dernière semaine de février, 4 cas de typhus exanthématique ont été déclarés à Rhira (douar Rafsa), dans le département de Constantine.

* Chiffres corrigés.

TYPHUS.

Africa : ALGERIA. — During the last week of February, 4 cases of typhus were reported at Rhira (Rafsa) in the department of Constantine.

* Revised figures.

MAROC. — Pendant la semaine terminée le 28 février, 5 cas de typhus exanthématique ont été déclarés au Maroc: 3 parmi les Beni Tadjit, sur la frontière algérienne, 11 dans la banlieue d'Oudjda, et 1 dans la tribu des Oulad Sidi ben Daoud, dans la Chaouïa du sud.

Asie: ETATS MALAIS FÉDÉRÉS. — Un cas de typhus tropical a été déclaré aux Etats malais fédérés pendant la première semaine de février, et 2 cas pendant la seconde.

Europe: LITHUANIE. — Pendant la semaine terminée le 1^{er} mars, 10 cas de typhus exanthématique ont été enregistrés en Lithuanie, contre 6 pendant chacune des deux semaines précédentes. Neuf de ces cas se sont produits dans le district de Trakai, et 1 dans celui de Telsiai.

POLOGNE. — La fréquence du typhus exanthématique est restée relativement élevée en Pologne pendant la semaine terminée le 28 février, au cours de laquelle 43 cas et 4 décès ont été déclarés, contre 50, 49 et 41 cas pendant les trois semaines précédentes.

ROUMANIE. — Pendant la première semaine de janvier, le nombre de cas de typhus déclarés s'est élevé à 59 avec 2 décès, contre 19, 20 et 34 pendant les trois semaines précédentes. L'augmentation saisonnière habituelle a été régulière depuis septembre.

TCHÉCOSLOVAQUIE. — Au cours de la première quinzaine de février, 18 cas nouveaux de typhus exanthématique ont été enregistrés, contre 28 pendant la dernière quinzaine de janvier, et 32 pendant la première. L'infection est demeurée limitée au district de Velky Berezny. Sur les 18 cas nouveaux, 11 se sont produits à Stavné (contre 16 pendant la quinzaine précédente), et 6 à Bistry (contre 7). Tous les cas sauf un ont été admis à l'hôpital de Mukacevo où une infirmière a contracté la maladie.

YUGOSLAVIE. — Au cours de la semaine terminée le 21 février, 10 cas de typhus exanthématique ont été déclarés dans la banovine côtière. Dans l'ensemble du pays, 30 cas ont été enregistrés jusqu'à cette date, en 1931, contre 50 pendant la période correspondante de 1930.

MOROCCO. — During the week ended February 28th, 5 cases of typhus were reported in Morocco, of which 3 among the Beni Tadjit, on the Algerian border, 11 in the suburbs of Oudjda, and 1 among the tribe of the Oulad Sidi ben Daoud, in Southern Chaouia.

Asia: FEDERATED MALAY STATES — One case of tropical typhus was reported in the Federated Malay States during the first week of February, and 2 during the second.

Europe: LITHUANIA. — During the week ended March 1st, 10 cases of typhus were reported in Lithuania, as against 6 during each of the two preceding weeks. Nine of these cases occurred in the district of Trakai, and 1 in that of Telsiai.

POLAND. — The prevalence of typhus remained comparatively high in Poland during the week ended February 28th, when 43 cases and 4 deaths were reported, as against 50, 49 and 41 cases during the three preceding weeks.

ROUMANIA. — During the first week of January, typhus cases reported amounted to 59 with 2 deaths, as against 19, 20 and 34 during the three preceding weeks. The usual seasonal increase has been steady since September.

CZECHOSLOVAKIA. — During the first fortnight of February, 18 new cases of typhus were recorded, as against 28 during the last fortnight of January and 32 during the first. The infection still remained limited to the district of Velky Berezny. Of the 18 new cases, 11 occurred in Stavné (as against 16 during the previous fortnight), and 6 at Bistry (as against 7). With one exception, all cases were taken to the Hospital of Mukacevo where a nurse contracted the infection.

YUGOSLAVIA. — During the week ended February 21st, 10 cases of typhus were reported in the Coastal banovine. In the whole of the country, 30 cases have been reported up to that date in 1931, as against 50 during the corresponding period of 1930.